

# VERFÜHRERISCHE DESSOUS

So schön sieht die neue  
Weihnachtskollektion auf dem Laufsteg aus

Jedes Jahr findet bei Beldona bereits im August ein bisschen Weihnachten statt. Dann werden die neuen Kollektionsstücke zum ersten Mal live einem ausgewählten Publikum vorgeführt. Wie immer sind Schwarz und Rot in der Weihnachtskollektion stark vertreten.

In diesem Jahr gibt frau den festlichen Tagen aber einen ganz besonderen Touch: Tiefe Goldtöne sind hoch in Mode und sehen auch bei den Dessous umwerfend aus.

